
Bom noite senhores.

Minha proposta envolve a Rua Antônio Cardoso Nogueira.

Muitos identificam o bairro, quando mencionamos o Parque Estadual Pico do Jaraguá, mas
o que muitos não sabem é que a rua de acesso a ele está em péssimas condições há anos.
Estou falando da Rua Antônio Cardoso Nogueira. Não há calçada para pedestres em
grande parte dela, onde deveria haver calçadas, encontramos asfalto afundado, buracos,
muito, mais muito mato, lixos e postes tortos. Um trajeto que é extremamente perigoso para
o pedestre, ou seja, ou vamos de carro ou ônibus para o parque. E isso é péssimo, é
absurdo, a principal rua de acesso ser assim. Os pontos de ônibus ficam desertos, pois há
poucas opções de ônibus e muitos assaltos também e nem todos tem carro.

Resumindo: uma rua que precisa ser revitalizada... precisaria aumentar a largura, é estreita
demais para o fluxo, asfalto novo (passa muita carga pesada nela), iluminação descente,
calçada para pedestres, sinalização clara e visível, farol de pedestres, para atravessar com
segurança em pelo menos três pontos dela, uma sendo em frente ao parque e do lado dos
pontos de ônibus.

Essa área também há as aldeias indígenas, há muitas crianças que circulam por lá e
atravessam, usam aquela rua no dia a dia sem o mínimo de segurança.


